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  Aos vinte e oito dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e quatro, às catorze horas,
 presencialmente, na sala de videoconferência do Bloco dos sevidores, realizou-se a 3ª Reunião O

rdinária do Colegiado do Curso de Graduação em Pedagogia – Licenciatura, da Universidade Federal da
 Fronteira Sul – Campus Realeza, presidida pela coordenadora do Curso, professora Cristiane de Quadros

 e secretariada por mim, Jeani Escher Schmidt. Fizeram-se presentes à reunião os membros do
 Colegiado: Ronaldo Aurélio Gimenez Garcia, Jackson Luís Martins Cacciamani, Márcio Luis Marangon,

Marcelo Zanetti, Andréia Florêncio Eduardo de Deus, Carmem Elizabete de Oliveira, Bárbara Grace
Tobaldini de Lima e o aluno Rafael Faller Deolla. Justificaram a ausência: Silvia Carla Conceição

 Massagli, Silvana Aparecida da Silva, Christiane Maria Nunes De Souza. A coordenadora Cristiane
  saudou os presentes e passou à pauta. 1. EXPEDIENTE: 1.1 APROVAÇÃO DE ATAS: As atas Nº 01

  /CCPL-RE/UFFS/2023, e ATA Nº 03/CCPL-RE/UFFS/2023 foram apreciadas, e após ajustes, aprovadas.
  1.2 INFORMES: o professor Ronaldo informou que dia cinco de junho haverá a 2ª Roda de conversa do

SEPEC III. Cristiane confirmou para o período de 10 a 13 e setembro a realização do CIMFOR. A
programação está quase concluída. Solicitou a colaboração dos colegas como avaliadores dos trabalhos
que serão submetidos. Cristiane também comentou sobre a realização do PodCast Papo de Professor que
está acontecendo em parceria com o Jornal de Santa Izabel do Oeste. Disse que é uma ferramenta
interessante, um canal de comunicação e divulgação da UFFS. Rafael comunicou que hoje a noite serão
entregues as camisetas do curso de Pedagogia. Findados os informes Cristiane passou para a 2. ORDEM
DO DIA: De posse da palavra, a coordenadora expôs a pauta da reunião e questionou sobre inclusão,

 exclusão ou alteração na ordem dos pontos de pauta. Todos de acordo com a pauta sugerida. 2.1 Edital
de monitoria: o professor Ronaldo informou que termina hoje o prazo para inscrição do projeto de
monitoria. Disse que vem realizando o projeto há algum tempo e que está disposto a ceder o lugar para
outro professor que tenha interesse em continuar o trabalho. Diante da sua manifestação ficou acordado
que esse ano ainda fará o projeto e que a partir do ano que vem será feito rodízio dos professores. 2.2

 Semana Acadêmica do Curso de Pedagogia: A professora Cristiane falou sobre o interesse dos
acadêmicos de fazer a Semana Acadêmica do Curso. Rafel Deola expôs qual foi a programação pensada
pelos alunos. Após dialogar sobre os dias de realização do evento, o colegiado concordou em fazer a
semana em 3 dias, ajustando a programação ao tempo disponível. Será necessário fazer o projeto para

   certificar os alunos participantes. 2.3  RENAFOR: Professora Cristiane falou sobre a realização do
RENAFOR, que ocorrerá no próximo semestre. Participarão professores que atuam na área da Educação
Especial nas cidades de Realeza, Laranjeiras do Sul, Erechim e Chapecó. Surgiu uma demanda para a
construção de um projeto para Formação de Professores. O colegiado optou por realizar o evento junto
com o CIMFOR, para aproveitar os palestrantes. Cristiane também informou que está aberta a submissão
de projetos de extensão via Itaipú Binacional. O prazo para submeter é seis de junho de dois mil e vinte e
quatro. O projeto Radio Verde Web, vincula suas temáticas ao edital, e foi sugerido vincular o PodCast.
As ideias foram aprovadas pelo colegiado. 2.4 Autoavaliação do curso: Cristiane falou da necessidade



de discutir a avaliação realizada no ano passado e programar a próxima. Sugeriu realizar a discussão no
NDE. Todos concordaram. 2.5 Ampliação de vagas do curso e entrada anual: após o colegiado
analisar algumas restrições e os argumentos a favor da ampliação das vagas e da entrada anual optaram
por encaminhar a decisão ao NDE para produção de uma proposta que contemple as duas opções, a ser

 enviada ao conselho de Campus. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a sessão, da qual eu, Jeani
Escher Schmidt, secretária, lavrei a presente Ata que, após aprovação, será devidamente assinada por
mim e pela presidente.
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